

Sa., 23. Juni

18.30 Uhr Markt

Biker machen Blasmusik

Einmal im Jahr treffen sich motorradbegeisterte Blasmusiker aus allen Teilen der Republik zum gemeinsamen Musizieren und Motorradfahren. Mittlerweile sind es so viele geworden, dass sie den Eintrag ins Guinness-Buch der Rekorde als größte motorradfahrende Musikgruppe geschafft haben. Die Original-Biker-Blasmusiker werden nach einer Probe auf dem Marktplatz vorfahren, um auf der Bühne des Bonner Sommers ihr Repertoire von klassischer Blasmusik bis hin zu Rock und Pop zu präsentieren. Erwartet werden in diesem Jahr wieder über 100 Teilnehmer jeden Alters. Nach ihrem begeisternden Konzert im „Bonner Sommer“ 1997 sind sie nun zum zweiten Mal zu Gast in der Bundesstadt.

Schon Tradition:

Kooperationsprojekte

im Bonner Sommer 2007